



In den Tagen vor und zu Allerheiligen war der blue danube airport linz Destination einiger Einzelcharterflüge. Den Anfang machten drei Einzelcharterflüge anlässlich der Händlertagung von CNH Agriculture am Dienstag, den 30. Oktober 2012. Barcelona und Rom sind am Allerheiligen-Feiertag bereits traditionelle Flüge ab Linz, so auch diesmal.

CNH Agriculture, die landwirtschaftliche Sparte des FIAT-Konzerns, hielt erstmals seine internationale Händlertagung im neuen Experience Center am Europasitz in St. Valentin ab. Aus ganz Europa kamen daher Händler von Traktoren, Mähdreschern und anderen landwirtschaftlichen Produkten in den Zentralraum und sorgten für volle Linienmaschinen und drei Einzelcharterflüge. Europe Airpost brachte Gäste aus Paris-CDG nach Linz, mit Enter Air Boeing 737-400 aus Rotterdam und Air Nostrum, in einer in Iberia-regional-Farben gehaltenen CRJ 900, aus Madrid landeten gleich zwei Airlines erstmalig am blue danube airport linz. Nach einer Präsentation von Neuigkeiten in der Produktpalette von CNH in St. Valentin und einer Galaveranstaltung im Linzer Design Center ging es wieder zurück.



Die polnische Charterfluglinie Enter Air kam erstmals nach Linz. Neben dieser ehemaligen Air

Berlin-Maschine betreibt Enter Air sieben weitere Boeing 737-300 und drei Boeing 737-800



Air Nostrum betreibt für Iberia eine ansehnliche Flotte von Regionalflugzeugen, wie diesen CRJ 900 EC-JTS mit "Castilla Y León"-Sticker. Neben der Erstlandung der Fluggesellschaft in Linz war es auch der erste Landung eines Flugzeuges in den legänderen Iberia-Farben seit einer halben Ewigkeit



Europe Airpost war mittlerweile schon öfters in Linz zu Gast, diesmal mit einer ehemaligen B737-300 der südkoreanischen Asiana Airlines, ebenfalls zu einer QuickChange-Version modifiziert, um Luftpostaufträge in Frankreich zu fliegen.



Für die drei Maschinen hieß es einen Nachtstop in Linz einzulegen



Sechs Verkehrsmaschinen gleichzeitig am Vorfeld des blue danube airport linz

Bereits seit einigen Jahren werden traditionell Städteflüge nach Barcelona und Rom angemietet. In die spanische Metropole Barcelona flog dieses Jahr eine Boeing 737-400 der slowakischen AirExplore. Nach dem erstmaligen Einsatz eines Airbus A319 der Alitalia am vergangenen Nationalfeiertag schickte der italienische Nationalcarrier diesmal einen Airbus A320 für den Rom-Charter nach Linz.



Die slowakische AirExplore betreibt diese ehemalige Boeing B737-400 der British Airways auf Charterflügen in ganz Europa

Einzelcharter-Invasion in Linz

Donnerstag, den 01. November 2012 um 21:56 Uhr



20 die MD-82 als Embattsperde bei Alitalia abgelöst, so auch dieses

A photograph of a departure board at an airport. The board displays flight information for various destinations, including London, Rotterdam, Madrid, Düsseldorf, Wien, Paris, Frankfurt/Main, and Barcelona. The board is titled 'ABFLUG / DEPARTURE' and shows the time, destination, and status of each flight.

FLIGHT	DESTINATION	VIA	TIME	EXP.	GATE	REMARK
FR 1904	London STN		18:55		11	boarding
ENT922	Rotterdam		17:00		6	
YM 2209	Madrid		17:30		4	
LN 8433	Düsseldorf		17:45		2	
OS 958	Wien		18:25		3	
FPD3288	Paris CDG		18:30		6	
OS 7217	Frankfurt/Main		18:45			
OS 958	Wien		05:50		2	
OS 7211	Frankfurt/Main		08:40		4	
LN 8417	Düsseldorf		08:40		2	
RKES420	Barcelona		09:00		4	

Heute Mittags Regionaler Abflugtafel am Mittwoch, den 30. Oktober 2012